

MOTTO

**"BAHAGIAKANLAH KEDUA ORANG TUAMU, KARENA
UMUR KEDUA ORANG TUAMU BELUM TENTU
LEBIH PANJANG DARI WAKTU SIBUKMU,
BERBAKTILAH SEBELUM TERLAMBAT,
SEBELUM TIBA PENYESALAN TIADA GUNA."**

**"KETIKA KESEMPATAN YANG ADA DI RELAKAN DEMI
SEBUAH LOYALITAS, MAKA JANGAN TAKUT UNTUK
KEHILANGAN KESEMPATAN LAIN NYA.
KARENA SEBUAH KESEMPATAN DATANG DARI KAMU
YANG MENGHARGAI ARTI SEBUAH LOYALITAS."**

**"SAYA PEJALAN LAMBAT, TETAPI SAYA TIDAK PERNAH
MUNDUR."**

#MABESFOUNDATION

#SOCCERFUTSALUNJ

#PENDIDIKANKEPELATIHAN2012

#UNIVERSITASNEGERIJAKARTA

PERSEMBAHAN

ALLHAMDULILLAHIRABBIL'ALLAMIN

Saya ucapkan puji dan syukur kepada ALLAH SWT atas terselesainya Skripsi ini serta semua proses yang telah saya lalui dan selesaikan dalam menempuh pendidikan S1 di UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA.

Skripsi ini saya persembahkan kepada:

Kedua Orangtuaku yang tercinta Bapak SUKAINI. SE, dan Ibu SADIYEM yang dimana, selama ini telah mengajarkan arti kehidupan kepadaku, mengajarkan pentingnya kejujuran dan rasa bersyukur dalam kehidupan, serta Adik - adikku NIKEN VIJAYANTI, RUFIAH dan AINUN JUNIATI yang selalu menginspirasiku untuk menjadi yang terbaik, terimakasih keluargaku kalian semangat hidupku, kalian yang memotivasiku untuk menjadi seseorang yang berguna dalam hidup. Aku lahir dari keluarga yang hebat, aku bangga menjadi salah satu bagian dari kalian. Sekali lagi terimakasih keluargaku.

Insyallah jika nantinya di beri umur panjang dan dimudahkan rezeki aku akan melanjutkan pendidikan ke jenjang S2, angan-angan dan cita-citaku semata-mata hanya untuk kalian keluargaku, kalian telah memberiku kebahagiaan, harapan, serta kenyamanan dalam hidupku I LOVE FAMILY.

Terimakasih juga saya berikan kepada pembimbing skripsi saya ada Bapak Nur Fitrianto, M,Pd dan Bapak Roy Widyanarto, M,Pd yang selalu

tidak henti-hentinya memberikan semangat dan motivasi untuk menyelesaikan penulisan ilmiah skripsi ini, sekali lagi saya ucapkan terimakasih.

Serta KOP Sepakbola yang sudah 5 tahun bersama dengan pengalaman-pengalaman baru yang belum pernah saya dapatkan diluar, terutama kepada Pembina-pembina sepakbola ada bang Anto, Bang Muhtar, Bapak Nur Saelan, Bapak Hadi Rahmadani, Bapak Satya Bagdja yang sudah memberikan ilmu khususnya sepakbola, semoga kedepanya saya bisa mmenerapkan ilmu tersebut di masyarakat dengan baik, amin

Terimakasih ini juga saya sematkan kepada teman-teman kontrakan mabes yang selalu memberikan warna ketika saya dalam kondisi lelah, letih setelah seharian kuliah dan bermain sepakbola wkwkwkwk, terimakasih yo hem luar biasa dah top ga ada matinya, Solid terus yaaaaaaa, MERDEKAAAAAA.

17 agustus 2017

Ay